

# I J 学級通信

IJ 学級 学級通信 No. 24  
令和 5年 12月 12日 (火)

12月7日に、IJ学級の職場訪問を行いました。1年生は2班に分かれてそれぞれ旭製菓さんとイオン東久留米店さんに、2年生はSOMPO チャレンジドさんに、3年生は横河ファウンドリーさんに訪問いたしました。社会の中で働いている方々の様子を間近で見て、その業務の内容まで説明していただける貴重な機会になりました。

普段、何気なく食べているお菓子、何気なくしている買い物、色々な場面で加入している保険、テレビでよく聞く企業のしくみ、それぞれにたくさんの人たちが関わっていて、さまざまな仕事が進められて成り立っているのだということがよくわかりました。

生徒たちは熱心に話を聞いて、「働く」ということをよりリアルにとらえることができたようです。質問に答えていただく時間では、事前に考えておいた質問以外にも多くの質問が湧き出てきていました。

それぞれのグループの訪問の様子を少しお見せします。  
どの写真でも、生徒たちが興味をもって参加している様子が見られます。



かりんとうが詰まった箱がたくさんありました。運ぶのも一苦労です。



パソコン作業を見学している様子です。質問にも詳しくお答えいただきました。



輸送用の箱を組み立てるのは思いのほか難しかったです。



訪問の最後には、〇〇さんを代表として、感謝の気持ちを込めてお礼をしました。



いずれの場面でも、生徒たちはメモをとりながらしっかりと説明を聞いていました。学校に戻った後は、それぞれが訪問させていただいた企業にむけてお礼状を書きました。訪問で学んだことを自分の中でまとめつつ、感謝の気持ちを文章にしました。